

Petrer invierte 80.000 euros para mejorar las instalaciones de Cruz Roja

26/12/2016



La Concejalía de Urbanismo de Petrer ha realizado una inversión de **80.000 euros** destinados a **ampliar en 236 m² las instalaciones de la Asamblea Local de Cruz Roja**, así dan respuesta a una reivindicación que la organización venía haciendo desde hace varios años para poder así atender de la mejor manera posible las nuevas necesidades surgidas por la crisis. Con las obras, cuya finalización se prevé para finales del próximo mes de enero, se añadirá un almacén homologado para alimentos, un garaje preparado para los nuevos modelos de ambulancia y una nueva sala para toda la

actividad que lleva a cabo Cruz Roja.

En su visita a Cruz Roja para conocer el proyecto de ampliación, Alfonso Lacasa, alcalde de Petrer, señaló que **“cuando hay una emergencia Cruz Roja es la primera en actuar**. Por ello debe contar con todos los medios necesarios y esos medios son los que desde el Ayuntamiento de Petrer tenemos que facilitarles”. Por su parte, Pablo Carrillos, presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja, agradeció el apoyo municipal para que “esta ampliación de nuestras instalaciones tan necesaria y reivindicada durante años sea una realidad”.